

Nachruf

Der himmlische Vater, Herr über Leben und Tod, hat seinen Diener



Herbert Leuninger

Pfarrer i. R.

* 08.09.1932 † 28.07.2020



aus dem irdischen Leben in sein ewiges Reich heimgerufen.

Herbert Leuninger war ein besonderer Mensch und ein außergewöhnlicher Seelsorger. Sein menschennahes und offenes, auch manchmal kritisches Auftreten, machte ihn bei allen besonders sympathisch und beliebt.

Die Armen und Bedürftigen lagen ihm besonders am Herzen. Auch die Kinder und ihre Familien waren ihm immer wichtig. So pflegte er besonders den Kontakt zur Franz-Leuninger-Schule und dem Bildungsforum Mengerskirchen in seiner Heimatgemeinde Mengerskirchen.

So oft er nur konnte, besuchte er seine Heimatkirche St. Maria Magdalena Mengerskirchen und feierte festliche und unvergessene Gottesdienste mit der Gemeinde. Auch am Kirchort Waldernbach stand er häufig als Vertretung zur Verfügung. Seine Predigten, die einem klaren Geist entsprangen, hatten eine Botschaft. Den Gremien war er stets ein guter Gesprächspartner und vor allem auch ein guter Ratgeber.

In seinem Herzen blieb er immer ein „Westerwälder Bub“.

Mit großer Wertschätzung und voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied und werden „unserem Herbert“ ein ehrendes Andenken bewahren.

Mit dem Gedenken im Gebet, vertrauen wir ihn der Liebe Gottes an.

Für die Kirchorte

St. Maria Magdalena Mengerskirchen St. Katharina Waldernbach

Pia Seitz Renate Schuld

Für die Franz-Leuninger-Schule

Nicole Schäfer

Für den Förderverein des Bildungsforums Mengerskirchen

Stefan Orth

Für den Marktflecken Mengerskirchen Manfred Gotthardt und Thomas Scholz